

# CARNAVAL

Les nouvelles du périscolaire : Carnaval et crêpes au programme !

Le carnaval est un moment magique où tout le monde peut s'amuser et laisser libre cours à son imagination. On se déguise en princesse, en super-héros, ou en animal préféré et on partage des rires et des sourires avec les copains. Le carnaval est aussi l'occasion parfaite pour mettre en place une variété d'activités divertissantes.

Et quoi de mieux pour accompagner cette fête que de délicieuses crêpes sucrées ?

Une ambiance joyeuse et créative règne dans nos locaux.

Les prochaines vacances de février approchent à grand pas, offrant aux enfants une pause bien méritée et l'occasion de créer de nouveaux souvenirs mémorables !



